



Matt White en sus tiempos de jugador en España y la vallisoletana María Reyes, esposa y presunta homicida.

## El ex pivó del Cacaolat Granollers Matt White, asesinado en EEUU por su esposa cuando dormía

Josep Mas

La mujer, española y maestra de Primaria, le apuñaló cuando dormía, al parecer porque le había sorprendido mirando pornografía

SUCESOS

Por mucho que se anuncie un temporal de viento como el que quizá en menor grado que en otras afectó la tarde noche del sábado y la mañana del domingo a nuestra Comarca, no se pueden prevenir todas sus consecuencias. Según la información facilitada por los Bomberos, desde el sábado y hasta las seis de la tarde del domingo en el teléfono de emergencias 112 se recibieron un total de 511 llamadas, 46 de ellas haciendo referencia a incidentes de diversa magnitud ocurridos en el Vallès Oriental.

La compañía suministradora de electricidad Fecsa-Endesa informaba asimismo de las múltiples incidencias sufridas a lo largo de la mañana en diversos puntos. A mediodía del domingo quedaban aún 2.500 abonados del Vallès y Maresme sin luz, 900 de ellos en territorio de Les Franqueses, que recuperaron el suministro por la tarde.

El servicio ferroviario fue el que sufrió quizá un mayor número de incidentes. Los que afectaron a nuestra Comarca se centraron en El Figaró y en las comarcas del Ripollès y la Selva, que ocasionaron cortes y retrasos en las dos líneas que cruzan de norte a sur el Vallès.

En El Figaró se interrumpía la circulación sobre las siete y cuarto de la mañana por la caída de un árbol a la vía entre esta población y Sant Martí de Centelles. En la misma línea y ante la previsión

de ráfagas de viento de hasta 120 Km/hora Adif interrumpió la circulación de trenes entre Ripoll y Puigcerdà, desde las 11 de la mañana a las 2 de la tarde, estableciendo un servicio alternativo de autocares, como en El Figaró. En la línea de Girona-Portbou, el choque de un tren con un árbol que había caído a la vía en Sils, interrumpió la circulación, afectando en este caso a los trenes Regionales y de Media Distancia que pasan por la Comarca.

En Granollers el fuerte viento arrancaba de cajo una de las ventanas del

campanario de la iglesia de la Escola Pia. El parteluz de piedra del ventanal evitó la caída de la ventana a la calle y tan sólo se desprendieron los cascotes producidos al arrancar el marco de la pared. La Policía Local acordonó la esquina de las calles Sant Josep de Calassanç y del Conestable de Portugal para evitar nuevos incidentes.

En Corró d'Avall el viento levantaba la tela asfáltica del cementerio, cayendo sobre los frontales de los nichos, causando daños al parecer de menor consideración.

## Piden 4 años de prisión para un mosso por falsificar una denuncia

El fiscal solicita una condena de 4 años de prisión para un agente de los Mossos d'Esquadra de Granollers, por un delito de falsificación de un documento oficial. Asimismo pide un año de prisión para un particular al que se le había retirado con anterioridad el carnet de conducir por espacio de un mes y quería evitar cumplir dicha sanción.

Según el sumario, ambos carecían de antecedentes. El conductor al que le había sido retirado el carnet se puso en contacto con el mosso, quien le sugirió que para eludir la sanción continuase conduciendo pero llevando un duplicado del carnet mientras tenía intervenido el original. Puestos de acuerdo, el mosso citó al otro hombre para que efectuase la denuncia de la pérdida de su permiso de conducir, denuncia que tramitó él mismo. Con ella en su poder se dirigió a la Jefatura provincial de Tráfico para obtener el duplicado del carnet.

El fiscal considera que los hechos constituyen un delito de falsedad de documento oficial, del que son autores los dos acusados.

## Roba un congelador lleno de alimentos

Le parecía que podía haber solucionado su manutención durante varios días pero la colaboración ciudadana y la rápida intervención de la Policía Local de Canovelles echó por la borda sus planes. M.C., un joven de 22 años, vecino de la misma localidad era detenido el pasado sábado a las 8 de la mañana y acusado como presunto autor de un robo con fuerza en un garaje de los bajos de una casa de la calle Congost. Tras forzar la persiana metálica se había apoderado nada menos que de un congelador lleno de alimentos.

El robo se había cometido algo antes, de madrugada. Sobre las seis menos cuarto la policía recibió la llamada de un vecino que les alertaba sobre unos ruidos sospechosos que había escuchado en la planta baja de su domicilio. La policía se puso en marcha y más tarde, a la hora indicada, detenía al sospechoso, que ya había recolocado lo robado en su domicilio. La policía pudo recuperar el género y devolverlo a su propietario.

## Detenido cuando desvalijaba coches aparcados

Los Mossos d'Esquadra detenían poco antes de las tres de la madrugada del pasado domingo un joven de origen marroquí, vecino de Granollers, Redouane C., de 27 años, al que se acusa de robo con fuerza en coches estacionados. La policía recibía el aviso de un vecino de la calle Pla de Baix, de Palou de que en aquel lugar había dos individuos que presuntamente estaban desvalijando los coches estacionados. Personados en el lugar se pudo detener al citado joven, el cual según la policía cuenta con dos antecedentes policiales. Al ser registrado se encontraron en su poder algunos objetos que supuestamente habían sido robados del interior de los coches que aparecieron con los cristales rotos. Asimismo tenía las manos ensangrentadas, presuntamente al lesionarse al romper los cristales de los coches robados. Puesto a disposición judicial, tras prestar declaración, el Juez le dejó en libertad con cargos. La policía sigue su investigación para conseguir la detención del segundo sospechoso.